

Martes 01 de Marzo del 2011

El Financiero EU, vulnerable ante la falta de una reforma fiscal: IIF Viridiana Mendoza Escamilla La economía estadounidense atravesará un episodio de alta volatilidad ante la falta de una reforma fiscal que garantice certidumbre y salud en las finanzas públicas. En su Perspectiva Mensual de Economía Global correspondiente a febrero, el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) señala que si bien el proyecto presupuestal de Barack Obama plantea un recorte de gastos y reducción del déficit, las medidas de consolidación contempladas podrían no ser suficientes para salvar a Estados Unidos de una crisis fiscal. "Ni los republicanos ni los demócratas parecen preparados para iniciar un proceso de reformas. Esto dejó a Estados Unidos vulnerable ante futuros riesgos. Esperamos que la lección de Europa deje claro que no es necesario llegar a una crisis fiscal para aprobar las reformas." P.C. reforma fiscal, crisis fiscal, Instituto de Finanzas Internacionales, IIF, Estados Unidos Los mercados de valores como alternativa de inversión Salvador Pérez Celorio / NSC Asesores Durante los últimos tres años, y sobre todo después de la crisis financiera e inmobiliaria de Estados Unidos, los mercados de capitales han sobresalido como la mejor herramienta de inversión junto con los commodities. Después de la crisis de 2008, los inversionistas buscaron cuáles eran sus mejores opciones de inversión, y al darse en todo el mundo desarrolladas políticas fiscales y, primordialmente, monetarias laxas que permitieron que las tasas de interés tuvieran una baja importante hasta llegar a niveles de casi cero rendimiento, los manejadores del dinero se volcaron hacia los mercados de capitales, porque a raíz de la misma crisis sufrieron bajas de gran importancia que abarataron los activos de manera relevante. P.C. mercados de valores, inversión, mercado de capitales, commodities Altos petroprecios pueden frenar recuperación mundial PANAMÁ, 28 de febrero.- Un periodo prolongado de altos precios del petróleo debido a la crisis política en los países árabes, podría frenar la recuperación de la economía mundial, declaró hoy el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn. "Es posible que el petróleo suba a 110 o 120 dólares por barril y eso sí puede tener un efecto y va a afectar la velocidad de la recuperación (económica) de todo el mundo", dijo Strauss-Kahn en Ciudad de Panamá, en el marco de una gira por países de América Latina. "Hasta ahora no vemos un gran riesgo. Depende de la longitud de la crisis. Si la crisis dura mucho tiempo y va haber un periodo muy prolongado de altos precios del petróleo, eso sí va a tener un efecto", explicó. P.C. petroprecios, petróleo Unen esfuerzos para detonar el turismo C. Alcántara / A. Hernández El gobierno federal firmó por primera vez un acuerdo con autoridades estatales, legisladores, universidades, sindicatos de trabajadores e iniciativa privada, para unificar agendas bajo diez ejes estratégicos y lograr convertir al país en la quinta potencia mundial en materia turística. La firma del Acuerdo Nacional por el Turismo -que tuvo como testigos a la Organización Mundial de Turismo (OMT) y al Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por sus siglas en inglés)- buscará que hacia 2018 México reciba 50 millones de turistas internacionales y 40 mil millones de dólares en divisas al año. P.C. turismo Planean reformar tres artículos de la Constitución (Claudia Alcántara) La Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados presentará a su pleno, a más tardar en un mes, una iniciativa que pretende reformar tres artículos de la Constitución Política del país para hacer del turismo una prioridad nacional. El presidente de la comisión, Carlos Joaquín González, aseguró que las modificaciones a la Carta Magna permitirán darle vigencia transexenal al Acuerdo Nacional por el Turismo. Explicó que el artículo 73 constitucional incluye al turismo, pero como parte de la administración federal, por lo que buscarán modificar los artículos 27, 28 y 4 de la Carta Magna, los cuales mencionan una serie de industrias prioritarias para el país, pero no al turismo. P.C. turismo, Constitución Política PIB per cápita insuficiente para impulsar el mercado interno Arturo Robles La recuperación del ingreso per cápita que se presentó en 2010 y que ascendió a 9 mil 260 dólares, no es sinónimo de bienestar para la población, pues a pesar de que la producción del país aumentó con respecto a 2009, aún no se tiene un sano equilibrio en el empleo y los salarios. José Luis de la Cruz y Raúl Feliz, especialistas económicos del ITESM y el CIDE, respectivamente, comentaron que la cadena producción-bienestar se encuentra fracturada, y la única forma de que el valor de la producción nacional se traslade a las familias mexicanas es aplicando una sana distribución del ingreso. Así, la mejoría que mostró el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita resulta insuficiente para el fortalecimiento del mercado interno, ya que en los últimos años se ha observado debilidad del ingreso familiar, vía salarios reales, acompañados de una ausencia de empleos especializados que generen un valor agregado a la economía doméstica. P.C. PIB per cápita, mercado interno Empresas outsourcing evaden 500 mil mdp en cuotas obrero-patronales: CROC (Zenyazen Flores) Basados en estudios legislativos, la evasión fiscal y el incumplimiento en el pago de cuotas obrero-patronales al IMSS y el Infonavit por empresas que utilizan el outsourcing podría superar los 500 mil millones de pesos, equivalentes a casi 4 por ciento del PIB, señaló la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC). Dada la falta de reglamentación, muchas compañías están optando por la terciarización en la contratación laboral a través de despachos contables, no sólo para evadir impuestos como el IVA y el ISR, sino para omitir prestaciones a las que tiene derecho todo trabajador. Isaías González, secretario general de la CROC, dijo que se estarán analizando opciones para combatir los contratos de protección, que lesionan los derechos de los asalariados. P.C. empresas outsourcing, evasión fiscal El desarrollo tecnológico, clave para el crecimiento Ivette Saldaña El gobierno federal apoyará la construcción y operación de cinco parques tecnológicos más en lo que resta del sexenio, a fin de alcanzar la meta de 33. Tan sólo en lo que va del año se invirtieron ya 170 millones de pesos. La cantidad anterior se sumará a los 730 millones que se invirtieron de enero de 2007 a diciembre de 2010, afirmó el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari. Actualmente se tienen 28 parques, en 11 de los cuales participa el Tecnológico de Monterrey, anotó. Dijo que apoyan la construcción de desarrollos de este tipo en Chihuahua, Colima, Guanajuato, Estado de México, Sinaloa y Quintana Roo. P.C. desarrollo tecnológico, parques tecnológicos Déficit de 7 millones de empleos formales Isabel Becerril En los últimos 15 años en México sólo se han podido generar cinco millones de empleos formales, es decir que se acumula un déficit de siete millones, pues al menos deberían crearse 800 mil al año. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), estimó que en 2011 en el país se crearán sólo 600 mil plazas y en 2012 una cifra similar, insuficientes para cubrir la alta demanda. En los

años previos a la crisis económica, es decir antes de 2009, la pobreza en México ha aumentado; sin embargo, la estabilidad de precios ha sido clave para contener la merma del poder adquisitivo de la población. P.C. empleo Reforma Presentan nuevos contratos incentivados Alma Hernández Ciudad de México (1 marzo 2011).- Pemex y la Secretaría de Energía presentaron esta mañana la primera ronda de contratos incentivados que involucra tres zonas del sur del País: Santuario, Carrizo y Magallanes, para incrementar su producción de 13 a 50 mil barriles diarios. El Secretario de Energía, José Antonio Meade, dijo que estos contratos son resultado de la reforma energética de 2008 y permitirán combatir el rezago que hay en exploración y producción. Los nuevos contratos tienen beneficios importantes como una mayor aportación de inversiones, transferencia tecnológica y menores costos. P.C. PEMEX, Secretaría de Energía, producción, exploración, reforma energética Suben remesas, pero menos de lo previsto Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2011).- Los flujos de remesas familiares que ingresaron a México en el primer mes del 2011 crecieron 5.8 por ciento anual, muy por debajo de lo esperado por el consenso de los analistas. Según el Banco de México, en enero pasado, los flujos de remesas fueron de mil 402 millones de dólares para observar un incremento de 5.8 por ciento anual contra 19.9 por ciento estimado por los expertos. En los últimos meses del año pasado, el aumento a tasa anual en los ingresos por envíos de recursos de los mexicanos que trabajan en el exterior, principalmente en Estados Unidos, crecieron a mayores tasas. P.C. remesas Se 'disparan' reservas internacionales Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2011).- Las reservas internacionales del País impusieron su segundo récord semanal consecutivo, al alcanzar 121 mil 754 millones de dólares el pasado 25 de febrero, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Entre el 21 y 25 de febrero de este año las reservas se incrementaron en 2 mil 269 millones de dólares. Según un reporte, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares del Gobierno federal y de Pemex al Banco de México por mil 255 millones de dólares y 750 millones, respectivamente. P.C. reservas internacionales Preven mayor crecimiento e inflación Ciudad de México (1 marzo 2011).- Analistas privados subieron sus pronósticos para la inflación y el crecimiento económico de México en 2011 en medio de un alza de los precios internacionales de las materias primas, según un sondeo del Banco de México divulgado este martes. La encuesta de febrero mostró un pronóstico de una inflación de 3.94 por ciento, frente a 3.91 por ciento previsto en enero, mientras que la proyección para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) subió a 4.1 por ciento desde 3.93 por ciento previo. P.C. inflación, crecimiento económico, pronósticos Abre dólar a la baja; se vende en \$12.20 Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2011).- La paridad del peso mexicano ante el dólar de Estados Unidos opera con un avance a favor de la moneda local, en un ambiente de información contrastante en el gigante del norte: manufacturas fuertes y construcción débil. De esta manera, en el mercado de menudeo, la moneda estadounidense cede 4 centavos frente a la moneda mexicana, al cotizar a la venta en 12.20 y a la compra en 11.80 pesos. Sin embargo, en otras instituciones las transacciones muestran un tipo de cambio estable, pero en la medida que asimilen los catalizadores económicos, en especial las reservas internacionales del País, marcan un canal de fortalecimiento para el peso. P.C. tipo de cambio, dólar Supera crudo Brent los dls. 113 Reuters Londres, Gran Bretaña (1 marzo 2011).- Los futuros de crudo Brent superaban este martes los 113 dólares por barril, apuntalados por el nerviosismo en el mercado ante un reporte de que Arabia Saudita envió tanques a Bahrein para intentar calmar las protestas en ese país. No obstante, un funcionario saudí negó este martes el reporte de un diario egipcio que refirió que el reino envió tanques a la vecina Bahrein para intentar acabar con las manifestaciones en ese país. Los futuros de crudo Brent para abril subían 1.99 dólares, a 113.79 dólares por barril, a las 15:17 horas (GMT), tras alcanzar máximos de sesión de 114.35 dólares. P.C. Brent, crudo, petróleo, precios Cae a nivel récord el valor de Pemex Alma Hernández Ciudad de México (1 marzo 2011).- Durante 2010, Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzó un nivel récord de su patrimonio, negativo en 113 mil 783 millones de pesos, el peor de los últimos 9 años, según su reporte trimestral al cierre del año pasado. Este resultado se debe a las pérdidas que presentó la empresa al término de 2010, de 47 mil 500 millones de pesos, por el pago de impuestos y derechos, que aumentaron 19.7 por ciento durante el periodo, y que fueron mayores a las utilidades. P.C. PEMEX Confía Fed en recuperación económica Reuters Washington DC, Estados Unidos (1 marzo 2011).- El presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, afirmó que la recuperación de la economía estadounidense va camino a ser autosustentable y que las recientes alzas en los precios de las materias primas tendrían un impacto temporario sobre la inflación. Pese a expresar que la recuperación tomaría fuerza este año, Bernanke afirmó en una presentación ante la Comisión de Bancos del Senado estadounidense que pasarán varios años hasta que la tasa de desempleo vuelva a niveles normales. P.C. Reserva Federal, Estados Unidos Preven mejoras en PIB de eurozona Bruselas, Bélgica (1 marzo 2011).- El PIB de la Eurozona progresará en 2011 más de lo esperado, un 1.6 por ciento, gracias sobre todo al ímpetu de Alemania, mientras España seguirá a la zaga, previó la Comisión Europea, que advirtió a la vez de una fuerte inflación acentuada por la inestabilidad en Oriente Medio. La zona euro, integrada por 17 países desde la entrada de Estonia el 1 de enero, había crecido el año pasado un 1.7 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB), consolidando su salida de la peor crisis económica desde la Segunda Guerra Mundial, con una contracción del 4.1 por ciento en 2009. Hasta ahora, la Comisión Europea había previsto una progresión del PIB de 1.5 por ciento en 2011. La ligera mejora de las perspectivas se debe especialmente a la recuperación de la economía mundial, así como al buen ritmo de las exportaciones europeas y al esperado "reequilibrio del crecimiento de la demanda interior" este año, según el ejecutivo comunitario. P.C. eurozona, PIB El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/183900.html> ¿Por qué el alza en el maíz? Eduardo Camacho | El Universal En lo que va del año el precio del maíz blanco se ha incrementado considerablemente, al pasar, en promedio, de 3 mil 600 pesos la tonelada a más de 5 mil pesos con una seria tendencia a aumentar durante marzo y afectar tanto a consumidores como a productores de tortilla. La historia no es nueva. En 2007 detonó enorme preocupación el incremento de hasta 10 pesos en el precio del kilo de la tortilla. El presidente Calderón tuvo que salir entonces a acordar una estabilización del precio con las tiendas de autoservicio de 8.50 pesos. Hoy las presiones regresan y esta vez por encima de los 10 pesos. Por efectos locales, el inicio de la escalada fue en los primeros días de febrero cuando, tras el paso del frente frío 27 por la región norte y noreste del país, especialmente en Sinaloa, se perdió cerca de 90% de la

producción de maíz blanco que se produce en la región. P.C. maíz, precios <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/183902.html> En rezago educativo, 33 millones; “la población de Canadá”; INEANurit Martínez | El UniversalCerca de 30 mil servidores públicos de la administración federal son analfabetos, no han terminado la primaria o la secundaria, dio a conocer Juan de Dios Castro Muñoz, director general del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA). Al encabezar la ceremonia en la que 24 dependencias, de las 226 que hay en el gobierno federal, recibieron reconocimientos por haber quedado “libres de rezago educativo”; dijo que de entre los más de 33 millones de mexicanos que no han terminado su educación básica se ubicó a 30 mil que realizan tareas en la administración federal. Informó que la cantidad total de personas, de más de 15 años, que no han concluido su educación básica implican un gran reto para el INEA, ya que equivale a atender a la población total de Canadá. P.C. educación, rezago educativo <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/71794.html>Critican programa para inmigrantesNUEVA YORK (Notimex).— A dos años de la puesta en marcha del programa Comunidades Seguras, que permite a la policía estatal y local verificar el estado migratorio de inmigrantes hispanos, funcionarios dudan de la participación voluntaria o no de las instancias. De acuerdo con el diario The New York Times es latente esta confusión, ya que ni el Departamento de Seguridad sabe resolver estas preguntas sobre el programa, que envía huellas digitales de cada arrestado, antes incluso de ser declarados culpables de un delito, para verificar su estatus migratorio. Las respuestas cobran importancia porque mientras que el gobierno del presidente Barack Obama ha hecho de Comunidades Seguras una piedra angular en su estrategia en favor de controlar la inmigración, muchas agencias estatales y locales no quieren implementar el programa. P.C. migrates, programa comunidades seguras <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84909.html>Sinaloa logra resiembra de maíz y sorgoJavier Cabrera/ Corresponsal | El UniversalCULIACÁN, Sin.— La siembra de 300 mil hectáreas de maíz está resuelta este año en Sinaloa, lo que supondría aportar al consumo nacional alrededor de tres millones de toneladas para la elaboración de tortillas, dijo un funcionario federal. Guadalupe Carrizoza Chaidez, delegado en la entidad de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), dijo que de acuerdo con la última actualización de cifras se tiene la cobertura de resiembras en 233 mil 104 hectáreas, en su mayoría de maíz. Recordó que a raíz de los siniestros totales sufridos por heladas en 548 mil 706 hectáreas en cultivo de granos, legumbres y frutales, se diseñó un programa emergente de recuperación, de por lo menos 300 mil hectáreas de maíz y cien mil de sorgo. P.C. Sinaloa, resiembra, maíz, sorgo, agricultura <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84904.html>Inflación y petróleo presionan economíaRicardo Jiménez | El UniversalLa inflación interna se vería presionada a partir del segundo semestre de 2011, bajo la expectativa de que sigan altos los precios internacionales del petróleo por un periodo extenso, coincidieron analistas financieros. En la encuesta realizada por EL UNIVERSAL entre analistas económicos del sector privado, en promedio, estimaron una inflación de 4.0% para 2011, nivel que resultó superior a lo pronosticado del mes anterior que la calcularon en 3.93% para ese mismo lapso. El precio de la mezcla mexicana en los reportes que da a conocer Petróleos Mexicanos se encuentra en estos momentos en 97.69 dólares por barril, sin embargo, los analistas encuestados durante los dos últimos meses no han cambiado el promedio de la mezcla, la cual es mantenida en 83 dólares. P.C. inflación, petróleo El Economista <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/02/28/sector-turismo-nueva-prioridad>Sector Turismo, nueva prioridadTania Rosas / El EconomistaEl presidente Felipe Calderón, gobernadores, legisladores, secretarios de Estado y empresarios firmaron el Acuerdo Nacional por el Turismo, el cual busca que el sector turístico sea prioridad nacional. El Acuerdo fue suscrito al fijar plazos y compromisos para que México se convierta en uno de los cinco principales destinos internacionales. Los funcionarios, así como la Iniciativa Privada se reunieron este lunes en Palacio Nacional, donde el Jefe del Ejecutivo explicó que el Acuerdo consta de 10 ejes estratégicos, con los que se busca detonar el crecimiento de la actividad turística. Tenemos todo para ser los mejores anfitriones”; sentenció el Presidente, quien advirtió: “Aún estamos lejos de desplegar el potencial del país, por lo que el decálogo estratégico prevé impulsar cambios regulatorios en favor del sector para que se destrabe la actividad turística y se faciliten las condiciones que permitan su desarrollo”. P.C. turismo <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/03/01/mejora-panorama-crecimiento-mexico>Mejora el panorama de crecimiento para México ReutersAnalistas privados subieron sus pronósticos para la inflación y el crecimiento económico de México en el 2011 en medio de un alza de los precios internacionales de las materias primas, según un sondeo del banco central divulgado. La encuesta de febrero mostró un pronóstico de una inflación del 3.9% , frente al 3.91% previsto en enero, mientras que la proyección para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) subió a un 4.1% desde un 3.93% previo. El estudio, realizado por el Banco de México (central) entre 29 grupos de análisis y consultoría nacionales y extranjeros, arrojó no obstante una proyección de un 3.65% para la inflación subyacente, inferior al 3.67% de la encuesta anterior. P.C. crecimiento económico, inflación, pronósticos, Banco de México <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/03/01/crudo-eu-toca-99-dolares-barril>Crudo en EU toca los 99 dólares por barrilEl crudo en Estados Unidos subía este martes más de 2 dólares y alcanzaba los 99 dólares el barril, debido a la mayor tensión en Libia que alimentó los temores de que las protestas se propaguen a otros países productores de petróleo en Oriente Medio y norte de África. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para abril alcanzó un máximo de sesión de 99.07 dólares, un alza de 2.10 dólares, o 2.17 por ciento. P.C. crudo, Estados Unidos, precios <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/03/01/espana-cumple-meta-deficit-2010>España cumple meta de déficit en 2010NotimexLas Administraciones Públicas de España cumplieron en 2010 el objetivo de reducción del déficit público, al cerrar el año con un negativo de 9.24% del PIB, aseguró hoy la vicepresidenta segunda y ministra de Economía, Elena Salgado. En un acto para presentar el Balance de Ejecución Presupuestaria de 2010, explicó que el dato es ligeramente inferior al 9.3% previsto inicialmente en la senda de la consolidación fiscal en el ejercicio pasado. El desequilibrio de las cuentas públicas fue en 2010 de 98,227 millones de euros (más de 130,000 millones de dólares), frente a los 117,306 millones de euros (casi 160,000 millones de dólares), equivalentes al 11.13% del PIB, con que se cerró el ejercicio del 2009. P.C. déficit público, España La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/01/alza-de-crudo-amenaza-crecimiento-economico-ben-bername> Alza de crudo amenaza crecimiento económico: Ben Bernake Washington. El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, advirtió hoy que el reciente aumento en los precios del petróleo tras las protestas en Medio Oriente y África amenaza el crecimiento económico y la estabilidad de los precios. Ante el Comité de Banca del Senado, el titular del banco central confió, sin embargo, que la economía estadounidense tendrá en 2011 un crecimiento mayor al esperado como efecto de factores como la recuperación de la confianza y la política monetaria. P.C. petróleo, crecimiento económico, precios <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/01/superan-barrera-de-los-120-mil-mdd-reservas-internacionales> Superan barrera de los 120 mil mdd reservas internacionales México, DF. Las reservas internacionales del Banco de México (BdeM) registraron un aumento de dos mil 269 millones de dólares en la semana del 21 al 25 de febrero pasado, para ubicar su saldo en 121 mil 754 millones de dólares. En su reporte semanal, el organismo central informó que el crecimiento acumulado representó un incremento respecto al cierre de 2010 de ocho mil 158 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares del gobierno Federal y de Pemex al Banco de México por mil 255 millones de dólares y 750 millones de dólares, en ese orden. P.C. reservas internacionales <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/01/inversion-en-educacion-y-regimenes-democraticos-clave-contrapobreza-onu> Inversión en educación y regímenes democráticos, clave contra pobreza: ONU México, DF. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) propuso en la lucha contra la marginación invertir en educación, desarrollo, salud y protección social, así como instalar regímenes democráticos que permitan la alternancia periódica en el poder. Ello lo revela el documento "Combatir la pobreza y la desigualdad. Cambio estructural, política social y condiciones políticas", realizado por el Instituto de Investigación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (UNRISD), bajo la coordinación de Katha Hujo. Al presentar el informe en el marco del seminario "México en los escenarios globales", realizado en la UNAM, la experta indicó que del estudio se desprende que en países cuyos niveles de ingresos son bajos las acciones referidas han arrojado resultados positivos en el combate de la pobreza y la desigualdad. P.C. inversión, educación, pobreza, UNRISD The New York Times <http://www.nytimes.com/2011/03/02/business/economy/02fed.html?ref=economy> Bernanke Cautious on Economic Growth as Oil Prices Rise By BINYAMIN APPELBAUM WASHINGTON — Federal Reserve Chairman Ben S. Bernanke expressed confidence on Tuesday that the American economy would continue to grow this year, despite rising oil prices and a weak housing market. "We have seen increased evidence that a self-sustaining recovery in consumer and business spending may be taking hold," Mr. Bernanke said in testimony. But he added that "until we see a sustained period of stronger job creation, we cannot consider the recovery to be truly established." And the Fed chief again defended the Fed's large and unprecedented stimulus program, saying that it was playing a crucial role in the recovery and that it was too soon to suspend or start winding down that support. Mr. Bernanke also cautioned that a sustained rise in oil prices could be a threat to the economy, but he noted that the probable outcome of the higher prices was a temporary and modest increase in consumer inflation. P.C. Reserva Federal, crecimiento económico El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Campa/ve/clave/reducir/ahorro/impulsar/crecimiento/economico/elpepueco/20110301elpepueco_6/Tes Campa ve clave reducir el ahorro para impulsar el crecimiento económico DAVID FERNÁNDEZ 01/03/2011 La crisis económica ha disparado la tasa de ahorro de las familias. Esto es un arma de doble filo ya que si las familias ahorran no consumen, una circunstancia clave si se tiene en cuenta que el 50% del PIB español es gasto privado. En este sentido el secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa, calcula que si se logra reducir la tasa de ahorro en dos puntos porcentuales durante 2011 -del entorno del 18% de la renta bruta disponible al 16%, en línea con Alemania-, esto tendría un impacto del 1% en el crecimiento de la economía española. "Rebajar la tasa de ahorro se consigue dando confianza a las familias y para ello es clave estabilizar la situación económica e implementar con eficacia las reformas", ha señalado Campa durante la presentación del estudio sobre el "Ahorro Familiar en España", elaborado por la Fundación de Estudios Financieros. A medio y largo plazo, Campa ha añadido que también es importante reequilibrar la distribución de la riqueza de las familias españolas, donde actualmente tiene un gran peso los activos inmobiliarios en detrimento de los activos financieros. P.C. ahorro interno, crecimiento económico http://www.elpais.com/articulo/economia/Bruselas/mejora/previsiones/Espana/deja/cola/grandes/UE/elpepueco/20110301elpepueco_4/Tes Bruselas mejora las previsiones para España pero la deja a la cola de los grandes de la UE EL PAÍS 01/03/2011 A falta de dinamismo interno, la economía española aprovechará la mayor recuperación del resto de economías de su entorno y de los países emergentes para cerrar 2011 mejor de lo esperado. Esta es la previsión que el Ejecutivo comunitario ha publicado hoy para España, que frente al avance del 0,7% de su anterior proyección, ahora calcula que crecerá un 0,8%. La razón de esta mejora está en la evolución de las exportaciones, que se incrementarán por encima de lo previsto gracias al repunte de la demanda en otros países, al tiempo que el consumo de las familias y la demanda interna seguirá débil por el alto nivel de paro, que no mejorará de forma destacada, y el persistente ajuste inmobiliario. También ayuda que el punto de partida de este 2011 haya sido mejor de lo esperado después de confirmarse que la contracción del Producto Interior Bruto fue del 0,1% en 2010, dos décimas por debajo de lo que esperaba el Gobierno y la propia Bruselas. P.C. Unión Europea, España, pronósticos